

Schnuppersegeln geplant

Segelabteilung TV Eintracht Weiher. Einen Rückblick über das abgelaufenen Vereinsjahr gab Abteilungsleiter Wolfgang Schmidt bei der Jahreshauptversammlung der Segelabteilung des Turnverein „Eintracht“ Weiher“. Vier Regatten richtete der Verein aus, davon eine Ranglistenregatta für die Bootsklasse Laser. An geselligen Veranstaltungen standen das Seglerfest an sowie die Herbstwanderung auf dem Programm. Die Segelabteilung beteiligte sich bei der Veranstaltung der Gemeinde „Spiel und Spaß“ am Hardtsee und unterstützte den Kraichgau-Challenge auf der Triathlon-Schwimmstrecke. Außerdem wurde die Verabschiedung der Delegation aus der französischen Partnergemeinde Montbard auf dem Vereinsgelände organisiert.

Mit dem neuen Vereinsboot „Conger“ sind die Ausbildungsbedingungen für Erwachsene und Jugendliche optimiert worden. Im laufenden Jahr stehen neben den Regatten auch ein neuer Sportbootführerschein Kurs an. Wolfgang Schmidt dankte allen, die sich im abgelaufenen Vereinsjahr für die Segelabteilung aktiv eingesetzt hatten und begrüßte anschließend Beatrix Geiger vom Vorstand des

TV Weiher. Diese zeichnete anschließend zahlreiche Mitglieder für ihre 40-jährige Mitgliedschaft aus. Sie dankte den zu Ehrenden für die lange Verbundenheit mit dem Verein. Ausgezeichnet wurden: Gabriele und Wolfgang Benz Martin Fischer, Klaus Förster, Walter Hauber, Günther Hille, Rüdiger Lünzmann, Arno Ott, Harald Ott, Cäcilia Penka, Richard Schneider, Ludwig Stephan und Gerhard Zimmermann.

Anschließend berichteten die Jugendwarte Daniel Geider und Raimund Mollenhauer über die Aktivitäten der Jugend. Zwölf Kinder und Jugendliche haben erfolgreich den Jüngstensegelschein absolviert. Im Jahr 2012 soll jetzt ein Vertiefungskurs für Jugendliche mit Segelerfahrung angeboten werden. Ebenso soll an drei Terminen für interessierte „Nichtmitglieder“ ein Schnuppersegeln angeboten werden. Nach Voranmeldung können Segelinteressierte ihre ersten Erfahrungen auf dem Hardtsee sammeln. Damit soll vor allem die Bevölkerung von Ubstadt-Weiher angesprochen werden. Kassier Wendelin gab dann seinen Kassenbericht ab. mit

